

# Preocupa alta circulación de virus influenza y niveles de vacunación por debajo del 50%

**ENFERMEDAD GRAVE.** *Se implementarán estrategias de inmunización extramural en lugares de alta afluencia de público. La meta es alcanzar una cobertura del 85% en los grupos objetivos.*

Carolina Torres Moraga  
 carolina.torres@australtemuco.cl

**U**n escaso 49,6% de cobertura alcanza en nuestra Región la vacunación de los grupos objetivos contra el temido virus influenza.

La situación es preocupante considerando que actualmente la mayor circulación viral corresponde a influenza A, seguida de rinovirus, estando muy por debajo adenovirus y Sars-CoV-2 o virus pandémico.

Así lo informó el seremi de Salud de La Araucanía, Andrés Cuyul, quien reconoció la existencia de una cierta "fatiga" de la comunidad por las vacunas, que está ocasionando un menor interés por inocularse a pesar del beneficio que otorgan para evitar enfermar gravemente.

"Nosotros entendemos que hay una fatiga pandémica importante que afecta la vacunación y que se ha notado porque no hay tanta asistencia voluntaria a los Cefam, no obstante cuando se acerca la vacuna a lugares como juntas de vecinos o centros de estadía, los adultos mayores sí se vacunan", enfatizó la autoridad sanitaria regional, quien resaltó que la meta ministerial es lograr el 85% de cobertura en la población objetivo o de riesgo, que en la Región se traduce en más de 524



COMUNICACIONES SEREMI DE SALUD

EN EL COLEGIO MADRE ADMIRABLE DE TEMUCO, SE REALIZÓ RECIENTEMENTE UN OPERATIVO DE VACUNACIÓN.

**524.501** habitantes de la Región conforman la población objetivo a vacunar contra influenza. Menos de la mitad ya se ha inoculado.

mil personas. "Por ahora el llamado es sólo para los grupos objetivos, pero una vez que alcancemos la meta, se podrá abrir la vacunación al resto".

## ESTRATEGIAS

Más que a nivel de grupos objetivos, existe inquietud por las

baja vacunación en algunas comunas. Es el caso de Carahue, con un 40,7% de avance; Temuco, con un 37,5%; Ercilla con 43,7%, entre otras. Por ello se están iniciando diversas estrategias, entre ellas efectuar operativos en colegios y otros establecimientos, considerando que uno de los grupos son los niños y niñas desde los 6 meses y hasta quinto básico. Además existirá vacunación extramural en lugares de alta afluencia. "Ya estuvimos la semana pasada en el Estadio Germán Becker y ahora estaremos con un punto en el

Colegio Médico y en el Mall Portal Temuco en vísperas del Día de la Madre. Además hemos oficiado a las demás comunas para que puedan innovar en las estrategias de vacunación", detalló Cuyul.

Cabe destacar que las complicaciones de esta enfermedad pueden llevar a la hospitalización e incluso provocar la muerte. Entre las complicaciones graves están la neumonía y la bronquitis severa, además de empeorar patologías de base como diabetes, el asma y las enfermedades cardíacas o pulmonares. ☞